

**Titel:** Musik überwindet Grenzen

**Text-/Moderationsvorschlag:**

Katja ist Ende Februar aus der Ukraine nach Deutschland geflohen. Sie spricht kein Deutsch, wenig Englisch. Als sie zu einem sogenannten blau-gelben Treffpunkt in der Burgdorfer Paulus-Gemeinde für aus der Ukraine geflüchtete Menschen kam, hörte sie jemanden Bach auf der Orgel spielen. Katja ging in den Raum und hörte der Organistin Ilsabe Bartels-Kohl zu. Der Beginn einer großen Freundschaft.

**Filmlänge:** 2:41 Minuten Autor: Hans-Gerd Martens

**Kamera & Technik:** Hans-Gerd Martens

**Region:** Niedersachsen Burgdorf

**O-Töne:**

**Kateryna Prykhodko**, Ukrainerin

**Ilsabe Bartels-Kohl**, spielt Orgel

**Infos:**

Der Film ist produziert von ekn (Evangelischer Kirchenfunk Niedersachsen-Bremen GmbH). Der Evangelische Kirchenfunk Niedersachsen-Bremen hat den Auftrag, Öffentlichkeit für kirchen-relevante Themen herzustellen. Die evangelische Kirche hat dabei keinen Einfluss auf die Produktion. Unsere Redaktion aus unabhängigen Journalisten entscheidet selbständig, welche Themen aufgegriffen werden und in welcher Form sie umgesetzt werden.

**Kontakt:**

---

Lukas Schienke  
Evangelischer Kirchenfunk Niedersachsen-Bremen GmbH (ekn)  
Knochenhauerstr. 42 | 30159 Hannover | Telefon: 0511 36069921  
schienke@ekn.de

**+++ Das Material ist frei zur redaktionellen Verwendung, kann  
bearbeitet und verändert werden. Die Nutzung ist kostenlos +++**